

**Gemeinsame Anfrage
der CDU-Fraktion und FDP
zur Ortsbeiratssitzung am 30.03.2022**

Anfrage zu Lärm- und Luftmessstationen in Mainz-Bretzenheim

Anfrage

Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten,

wie viele und wo es Lärmmessstationen und Luftmessstationen es in Mainz Bretzenheim gibt.

Sollte es keine Lärmmessstationen oder Luftmessstationen in Mainz-Bretzenheim geben, wird um eine ausführliche und nachvollziehbare Begründung gebeten.

Begründung:

Mit dem Wegfall der Corona-Beschränkungen wird der Luftverkehr über Mainz-Bretzenheim wieder zunehmen. Daher ist es wichtig, dass die Lärmbeeinträchtigung dokumentiert wird. Hierzu sind Lärmmessstationen, welche die Lärmbelastung gerichtsverwertbar aufzeichnen, unerlässlich.

Wie in letzter Zeit oft gehört liegt in der Bretzenheimer Gemarkung westlich der Koblenzerstraße ein Kaltluftentstehungsgebiet bzw. eine Kaltluftzone, die wichtig für die Versorgung des innerörtlichen Bereichs von Bretzenheim und der Innenstadt mit Kaltluft ist.

Es ist daher leicht nachvollziehbar, dass die in den innerörtlichen Bereich Bretzenheims und in die Innenstadt strömende Kaltluft aufgrund der Lage des Kaltluftentstehungsgebiets bzw. der Kaltluftzone hinsichtlich ihrer Luftqualität kontinuierlich untersucht werden muss.

Mainz, 18.03.2022

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

Hinweis:

*Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. *, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).*